



Wir wollen keine Macht erhalten, sondern Euch unabhängig vertreten!

Was steckt hinter der 7-Jahres-Periode?

Sind es die bevorstehenden neuen Dienstpostenbewertungen?

Sind es andere geplante Einschnitte oder ist es „nur“ politisches Kalkül?

Was auch immer hinter der ausgedehnten Funktionsperiode stecken mag:

Wer am 11. und 12. März nicht ALF wählt, der kann dies erst wieder in sieben Jahren korrigieren. Sieben Jahre sind lang und in dieser Zeit kann man sich vieles hinter dicken Mauern richten. Mit uns ist das auf jeden Fall nicht möglich, da wir auf Eurer Seite stehen!

Auch wenn fälschlich behauptet wird, dass diese aus unserer Sicht unnötige LPV-Wahl einvernehmlich beschlossen wurde, wir haben niemals zugestimmt! Trotzdem ersuchen wir Euch:

Wem Ihr auch Euer Vertrauen schenken werdet, macht von Eurem Wahlrecht Gebrauch, die nächsten 7 Jahre habt Ihr dazu keine Gelegenheit mehr!

**Eure parteiunabhängige
Vertretung in der LPV**



Für alle, die es noch nicht gesehen haben – unser Videobeitrag zur Dienstposteneinsparung auf: www.alfonline.at/video

